

Nuestra localidad acoge la presentación del libro "El Pena. Permanente rebeldía"

Acto organizado por la Asamblea Local de Izquierda Unida

Redacción

Miércoles 13 de marzo de 2013 - 10:24



El salón de actos del patronato municipal Niceto Alcalá-Zamora acogía el pasado viernes, 8 de marzo, la presentación del libro *El pena. Permanente rebeldía*.

Un acto organizado por la Asamblea Local de IU, en colaboración con el patronato municipal Alcalá-Zamora, cuya presentación corrió a cargo de José Francisco del Caño, coordinador local de la asamblea de IU, que fue el encargado de realizar una reseña biográfica del autor del libro, Juan Merino Cañasveras, ex alcalde de IU en Castro del Río, así como su recorrido vital por los años finales de la Dictadura y la

Transición. También hizo referencia a las personas que en Priego habían seguido caminos paralelos al autor, reclamando a cronistas e historiadores que se abordaran en profundidad la investigación de esta época histórica.

A continuación Juan Merino realizó un esbozo del contenido de su libro, con un tono ameno y reivindicativo, salpicado de anécdotas y la intervención del público asistente. Además incluyó los recuerdos de sus visitas a Priego para constituir las primeras organizaciones locales de las Comisiones Obreras y del Partido Comunista. El libro es un grito a la rebeldía y el inconformismo y tal como reclamó Juan Merino a la necesaria rebeldía de los 2000 parados de Priego, los 100.000 de Andalucía o los seis millones de parados de España. Un grito para no perder la historia escrita por el pueblo.